
CONSIGLIO	  COMUNALE	  DEL	  22/06/2017	  
	  
DICHIARAZIONE	  DI	  VOTO:	  variante	  “Alì”.	  
	  
Prendo	   la	   parola	   per	   annunciare	   il	   mio	   voto	   contrario	   a	   nome	   del	   Partito	  
Democratico.	  
Il	  nostro	  non	  è	  un	  “no”	  di	  principio,	  ma	  per	  com’è	  stata	  gestita	  la	  vicenda	  nel	  suo	  
complesso.	  
A	  Breganze	  si	  passerebbe	  dal	  “niente”	  a	  due	  supermercati	   importanti,	  dei	  quali	  
uno	   con	   prospettive	   di	   ampliamento.	   Ciò	   scatenerà	   probabilmente	   una	   guerra	  
commerciale,	  ammesso	  che	  a	  questo	  punto	  la	  Coop	  voglia	  sempre	  continuare	  nel	  
suo	  progetto.	  
Per	   non	   parlare	   dei	   negozi	   del	   centro	   storico,	   che	   stanno	   progressivamente	  
sparendo.	  
Ricordiamo	   quanto	   questa	   amministrazione	   aveva	   promesso	   in	   campagna	  
elettorale:	   cemento	   zero	   e	   riqualificazione	   del	   centro!	   Centro	   che	   sicuramente	  
rappresenta	  il	  volto	  e	  l’identità	  di	  Breganze!	  
Quali	   incentivi	   sono	  previsti	  per	   le	   attività	   economiche	  della	  Piazza?	  Chi	  vorrà	  
investire	  in	  esse	  se	  a	  un	  paio	  di	  chilometri	  verrà	  aperto	  un	  centro	  commerciale?	  
Inoltre,	  ci	  chiediamo	  se	  siano	  stati	  interpellati	  i	  Sindaci	  dei	  comuni	  viciniori,	  dato	  
che	  il	  bacino	  di	  utenza	  di	  un	  supermercato	  come	  quello	  che	  vogliono	  costruire	  e	  
nella	  sede	  prevista	  è	  sicuramente	  più	  ampio	  di	  quello	  della	  sola	  Breganze.	  
Si	   parla	   di	   costruire	   un	   grande	   supermercato	   in	   prossimità	   di	   un	   casello	  
autostradale	   che	   non	   è	   ancora	   stato	   realizzato!	   Probabilmente	   ciò	   andrà	   a	  
intrecciarsi	  con	  le	  altre	  problematiche	  della	  SPV.	  
Teniamo	  conto	  anche	  del	  fatto	  che	  per	  ogni	  addetto	  alla	  vendita	  di	  questi	  grandi	  
centri	  del	  commercio,	  perdono	  il	  lavoro	  6	  addetti	  commerciali	  del	  centro	  storico	  
(titolare,	   familiari,	   ecc.).	   Questo	   è	   quanto	   ci	   riferiscono	   le	   associazioni	   di	  
categoria.	  
Inoltre,	  in	  questo	  modo	  si	  favorisce	  la	  logica	  della	  speculazione	  edilizia,	  mentre	  
dovrebbe	  essere	  la	  politica	  a	  garantire	  l’equità	  nel	  commercio	  locale.	  
Noi	   vogliamo	   che	   Breganze	   torni	   a	   essere	   un	   paese	   vivo	   e	   non	   un	   paese	  
dormitorio	  come	  invece	  sta	  diventando!	  
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